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PROPOSIÇÃO Nº 062.00550.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Secretaria
Municipal  de  Secretaria  Municipal
de  de  Meio  Ambiente  quanto  ao
plantio de árvores nas margens da
canaleta do ônibus biarticulado.

Requer à Mesa,  na forma regimental,  seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal  de de Meio Ambiente,  solicitando as seguintes informações quanto ao
plantio de árvores nas margens da canaleta ônibus biarticulado.

Em 10/2019 a Prefeitura de Curitiba anunciou que mil ipês formariam corredor verde
na canaleta da Avenida João Gualberto

Em 06/2022 a Prefeitura anunciou o plantio de 500 cerejeiras japoneses na Av. Sete
de Setembro.

Neste sentido indaga-se:

1)  Há projeto  para  o  plantio  de  árvores  também ao longo da  Avenida  Marechal
Floriano Peixoto ou em alguns trechos desta, considerando que também é um via do
onibus biarticulado?

2) O projeto do corredor verde na canaleta da Av. João Gualberto já foi finalizado?
Em caso negativo, qual o prazo de conclusão?



3) O plantio das 500 cerejeiras ao na Av. Sete de Setembro já foi finalizado? Em
caso negativo, qual o prazo de conclusão?

4)  Há  algum  acompanhamento  do  desenvolvimento  destas  árvores  ou
acompanhamento para eventual substituição em razão de vandalismo?

Palácio Rio Branco, 18 de julho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Moradores  dos  bairros  Boqueirão  e  Hauer  questionam  o  fato  de  não  serem
contemplados com o plantio de árvores ao longo da Av. Marcha Floriano Peixoto,
tendo em vista que também é um canaleta do onibus biarticulado.

Referências:

https://www.curitiba.pr.gov.br/noticias/mil-ipes-formarao-corredor-verde-na-canaleta-
da-avenida-joao-gualberto/53416

https://www.curitiba.pr.gov.br/noticias/avenida-sete-de-setembro-vai-se-transformar-
com-o-plantio-de-500-cerejeiras-japonesas/64089
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